

Zelg-Notizen August 2019

Seit längerer Zeit ist das Schulareal Zimmerberg eine Grossbaustelle. Das Schulhaus Zimmerberg I wird saniert und westlich davon eine neue Dreifachsporthalle erstellt. Es ist erfreulich, dass mit den Sommerferien termingerecht die erste Sanierungsetappe des Schulhauses abgeschlossen und die ersten fünf Zimmer wieder bezogen werden konnten. Das lässt mich hoffen, dass auch die anderen Etappen termingerecht fertiggestellt werden können und die grosse Belastung des Quartiers damit im Herbst 2020 Geschichte sein wird.

Bereits ist es wieder so weit, Ende nächster Woche wird auch die Badisaison 2019 Geschichte sein. Die Saison 2019 war geprägt von einem kalten Start im Mai mit Lufttemperaturen von 10 bis 15 Grad, einigen Hitzeperioden mit bis zu 38 Grad und vor allem von fehlender Konstanz. Kaum einmal war es während längerer Zeit schön und warm. Dies führte auch dazu, dass rund 7 % weniger Gäste die Badi besuchten als 2017 und rund 12 % weniger als 2018.

Ende dieser Saison müssen wir uns von Franziska und Gerry Weixler verabschieden. Während 20 Jahren haben sie den Kiosk und das Bistro geführt. Es war sicher nicht immer einfach, alle Gäste zufrieden zu stellen. Allen Menschen recht getan, ist eine Kunst, die niemand kann. Auch Franziska und Gerry Weixler mussten dies erleben. Während die einen sie regelmässig lobten, gab es andere, welche nicht so zufrieden waren. Ich glaube, das gehört ein Stück weit dazu, wenn man in der Öffentlichkeit tätig ist. Ich danke euch, für euren Einsatz in den letzten 20 Jahren und hoffe, dass ihr die Kiosk- und Bistrolose Zeit in den nächsten Jahren geniessen könnt.

Der Gemeindepräsident